



91/12245

CARTA A LOS FUNCIONARIOS DE LA SALUD

Cercanos ya al término del brote de Cólera que está afectando a nuestro país, deseamos expresar que gran parte del mérito de su control recae en los funcionarios del Sector Salud.

Esta enfermedad infecciosa que tantas muertes produjo hace más de un siglo en Chile, estaba olvidada entre nosotros. Sin embargo, al presentarse en un país fronterizo, la amenaza para nuestra población era evidente, esperándose miles de casos posibles.

Poco mas de cuarenta enfermos, muy concentrados y con sólo dos resultados fatales son la prueba de que los profesionales, técnicos y auxiliares de los servicios de salud reaccionaron con prontitud y eficacia al llamado de las autoridades superiores, dando una señal de vitalidad propia de la mejor tradición sanitaria chilena.

Los servidores públicos que así trabajan, representan un ejemplo para la ciudadanía, especialmente para los más jóvenes. La vocación y la entrega que Ustedes tienen constituyen los elementos fundamentales del éxito en la hermosa tarea de prevenir y curar enfermedades.

Pueden estar seguros que esta prueba entregada compromete a la nación en su gratitud para con ustedes.

Reciban las felicitaciones y los atentos saludos de


PATRICIO AYLWIN AZOCAR
Presidente de la República

JORGE JIMENEZ DE LA JARA
Ministro de Salud

Santiago, Junio de 1991.